

SANTO TOMÁS COPIAPÓ INICIÓ SU AÑO ACADÉMICO 2024

El 11 de marzo Santo Tomás inició un nuevo año académico. Así, más de 1600 estudiantes, tanto de la jornada diurna como vespertina, comenzaron su proceso de formación profesional y técnica.

En total son 15 carreras del Instituto Profesional y del Centro de Formación Técnica de esta casa de estudios superiores que se imparten en la sede Copiapó, en la que jóvenes y adultos enfrentan sus respectivos desafíos, algunos cursando sus últimos años en sus procesos de prácticas y otros recién integrándose a la vida académica.

Al respecto, el rector de Santo Tomás Copiapó, Rodrigo Rojas Veas, comentó que

“ partimos con la Semana Cero, en la cual tuvimos la recepción de nuestros alumnos nuevos y en la que se entregaron distintos talleres de apoyo para que puedan introducirse a la vida en Educación superior. Luego de eso, hemos comenzado nuestro proceso lectivo con las clases de cátedra, laboratorios y actividades prácticas y de terreno, y lo hacemos con novedades tales como una serie de adecuaciones a la infraestructura de nuestra sede que nos van a permitir mejorar los estándares que hemos comprometido en cada una de nuestras carreras. Así, hemos mejorado y adecuado distintas dependencias como son el Centro de Aprendizaje, Laboratorios de carreras como Minería y metalurgia, Fotografía, Estructura y multifunción de la actividad física, nuestra Central de esterilización, habilitación de una sala de contención, entre otras”.

“ Santo Tomás cuenta con una serie de dispositivos de apoyo académico, psicosocial y financiero por lo que invitamos a las y los nuevos tomasinos a hacer un uso intensivo de los servi-

cios que entrega la institución a través del Centro de Aprendizaje, con tutorías, talleres, entre otras estrategias que van a permitir mejorar el rendimiento y, por tanto, los resultados de este proceso formativo que están llevando adelante. Así como también a las actividades que están organizadas por la Dirección de Asuntos Estudiantiles, como es el Mechoneo Solidario y la bienvenida, entre otras”, añadió.

La estudiante Melissa Valdivia Catacora, estudiante de Técnico en Administración de Recursos

Humanos, manifestó que “me gusta mucho mi carrera, siempre quise estudiar algo relacionado con la administración, en donde puedo aportar y apoyar a la comunidad. Estoy contenta de estar acá, ya que esta institución está muy bien catalogada”.

Palabras que fueron respaldadas por otra estudiante, Javiera López Huanchicay, de la carrera de Técnico en Enfermería de Nivel Superior, quien destacó que “*me encanta mi carrera y me gustan las oportunidades y apoyos que entregan acá*”.

